



Gemeindekanzlei
5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20
Telefax 056 436 87 78
gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 16. August 2012
dh

Gemeindenachrichten

Und noch ein Vandalenakt

Vandalen haben in der Nacht vom Donnerstag, 26. Juli 2012, das Seil der Schaukel auf dem Spielplatz an der Schulstrasse angezündet. Dabei sind auch die Schutzfallplatten beschädigt worden. Der Sachschaden beläuft sich auf rund 500 Franken. Die Gemeinde hat eine Strafanzeige gegen unbekannte Täterschaft eingereicht. Gerne nimmt die Gemeindekanzlei Beobachtungen des Vandalenakts entgegen.



Feuerbrandbefallene Pflanzen wurden entfernt

Im Gebiet "Teufermoos" und "Schwarzebach" wurden kürzlich Sträucher, vor allem Weissdorne, bemerkt, die mit der Bakterienkrankheit Feuerbrand befallen waren. Der Feuerbrand ist eine bekämpfungspflichtige Pflanzenkrankheit. Diese kann grosse Schäden am Kernobst verursachen. Nebst dem Kernobst sind auch Zier- und Wildgehölze als Wirtspflanzen bekannt.

Damit die Kernobstbäume vom Feuerbrandbefall geschützt sind, werden alle Feuerbrandwirtspflanzen, welche einen Krankheitsbefall aufweisen, gerodet. Werden diese Pflanzen nicht entfernt, vermehren sich diese Bakterien rasch und verursachen grosse Schäden in der Natur und in den Obstanlagen, weil die Pflanzen absterben.

Die befallenen Pflanzen werden in nächster Nähe der Rodung verbrannt, damit das Rodungsmaterial nicht abtransportiert werden muss. Durch das sofortige Verbrennen wird ein Verschleppen und ein weiteres Verbreiten des Krankheitserregers verhindert. Damit der Feuerbrand wirkungsvoll bekämpft werden kann, müssen die Wirtspflanzen jährlich kontrolliert und die befallenen Pflanzen entfernt werden.

Wer eine verdächtige Pflanze bemerkt, darf diese nicht berühren, weil sonst die Bakterien verschleppt werden können. Es ist eine sofortige Meldung an den Feuerbrandkontrolleur, Rudolf Markwalder, Telefon 056 424 17 19, zu machen. Er kann dann anlässlich einer Besichtigung vor Ort über das weitere Vorgehen entscheiden.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindevorsteher



Daniel Huggler